
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 09 de diciembre de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Nelson Píriz, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Uruguay Machín, 
William Rodríguez, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat y Gabriel Alba.   
 
 
Faltan:  
- con licencia: Sr. Luis Camargo y Sra. Nancy Igoa.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Pablo Hernández y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Nelson Píriz y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
02-12-2021.  Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Resultados de elecciones 2021. El Sr. Nelson Píriz da cuenta del resultado del 
acto eleccionario. 
 
TOTAL DE VOTOS EMITIDOS 186 
VOTOS EN BLANCO 1 
VOTOS ANULADOS 7 
 
TOTAL DE VOTOS VÁLIDOS 178 
 
LISTA N° 1922    110 
LISTA N° 2019     68  
 
Corresponden cargos para el Consejo Directivo: 3 para la lista 1922 y 2 para la lista 
2019. Y cargos para la Comisión Fiscal: 2 para la lista 1922 y 1 para la lista 2019.  
 
Enterados. El Consejo Directivo agradece y enviará nota de reconocimiento a los 
funcionarios que trabajaron durante todo el proceso electoral.  
 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban. 
 
Cámara de Instituciones Deportivas del Uruguay: informes sobre la última 
Asamblea General Ordinaria. Enterados. Pasa la consulta al Dr. Castello por la 
aplicación de la normativa. 
 
Informe económico. La Mesa da cuenta que se actualizó el importe del viático 
habiéndose abonado $320 para los funcionarios que desempeñaron tareas el día 
de las elecciones.  
 
Salarios Vacacionales. En estudio.  
 



Llamado para el Departamento de Conservación y Servicios. El Consejo 
Directivo decide modificar el plazo de prueba a 90 días.  
La voluntad del Consejo al momento de la confirmación del cargo es realizar un 
ajuste salarial de un 20% el piso siempre y cuando la situación del club lo permita.  
 
Se planteará al Gremio la resolución.  
 
Se aprueba por mayoría con voto en contra de la Sra. Adriana Rosewarne con la 
postura de mantener lo acordado previamente con el Gremio.  
 
Cantina CBR. Se acepta continuar trabajando en la propuesta.  
 
Presupuesto para el balcón de la sala de musculación. Se acepta dar por válida 
la cotización de la empresa Cotexa. 
 
Funcionaria Agustina Mauro: renuncia. Enterados.  
 
Natación Artística: autorización para asistir a Copa Biguá. Se autoriza. 
 
Federación Uruguaya de Ajedrez: solicitud de sede para Asamblea anual 
ordinaria. Se autoriza. 
 
ASUNTOS PENDIENTES 
 
- Parrilleros 
- Alojamientos  
- Evaluación con Barcelona e ICS  
- Pago de Salario Vacacional 
- Cantina  
- Canasta 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Pago de la canasta 
Se encomienda a los Jefes del Departamento de Administración realizar las 
consultas referidas al tema de la canasta con el Dr. Castello para marcar criterios 
de elaboración de la liquidación.  
 
Ingreso del Sr. Federico Maldonado 
El Equipo Asesor informa sobre la propuesta salarial del Sr. Maldonado.  
 
El Consejo Directivo aprueba su contratación a partir del 01.01.2022. 
 
Funcionario Nelson Piccininno  
Se solicita al Equipo Asesor establecer el contacto con el Sr. Piccininno para 
encontrar posibles vías de acuerdo que permitan extender su vínculo con el Club 
por el período de 1 año.  
 
Alojamientos  
Se aprueba la propuesta presentada por el Equipo Asesor de ofrecer un servicio de 
hotelería externo estableciendo un acuerdo con el hotel Punta Trouville u otros.  
 
Actividad funcional en Parque Lavalleja 
La Sra. Adriana Rosewarne solicita se estudie la posibilidad de incorporar en el 
Parque Lavalleja una clase de Gimnasia Funcional.  
 
Pasa al Departamento Físico para su análisis.  
 
 
 
Siendo la hora 13:30, se levanta la sesión. 
 



 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Nelson Píriz  
                 Secretario                                         1º Vicepresidente 
 
 


